



Ian Riseley et son épouse Juliet plantent des arbres / Der Weltpräsident und seine Ehefrau pflanzen Bäume.

ERPOT - EVERY ROTARIAN PLANTS ONE TREE

Lors de mes visites dans les clubs, j'ai remis à chaque Président un message «Preserve Planet Earth» accroché à un petit chêne et le fanion «Rotary making a difference». J'ai ainsi soutenu symboliquement l'initiative du président du Rotary International, Ian Riseley, «Plantons des arbres». Les nombreux mails et les photos que les clubs m'envoient de leur action «Plantons des arbres» me réjouissent. Le RC Morat a ainsi planté 330 chênes au Murtenholz. Sensationnel! J'ai aussi pris la pelle dans différents clubs et planté des arbres pour soutenir cette initiative.

Pourquoi une telle action en faveur de l'environnement? Les arbres ont une influence positive sur les êtres humains. Ils transforment les émissions de gaz carbonique en oxygène, ils sont un apport précieux à la diversité des espèces, améliorent la qualité du sol et de notre climat et influencent positivement notre humeur. Avec une telle action, on développe l'amitié, renforce les liens dans le club pour faire ainsi la différence. Ian Riseley pense que les rotariennes et rotariens approchent aussi un thème rarement évoqué dans les clubs. Même si l'environnement n'est pas un de nos thèmes principaux, l'idée de protéger la nature est toujours présente et est donc une des bases de notre engagement. Si nous ne prenons pas soin de notre environnement, nous nous mettons en danger. Alors: Plantons des arbres!

Sur [Rotary Showcase](#), vous verrez des projets de plantations d'arbres dans le monde entier. Ainsi l'action des membres du Rotary à Chypre s'intitule: De l'ombre pour les enfants. Aux Philippines, les rotariens ont planté avec la population locale 1250 arbres en un jour. Et le projet de l'île Maurice est particulièrement ambitieux: les clubs veulent avoir planté un million d'arbres jusqu'en 2030.

Je remercie tous les membres des clubs Rotary qui ont répondu présents à l'appel du président mondial «Preserve Planet Earth» et ont ainsi concrétisé cette idée en plantant un arbre. Si nous voulons vivre dans un monde meilleur et en paix, nous devons avoir une planète saine.

Bei meinen Clubbesuchen habe ich jedem Clubpräsidenten eine kleine Eiche mit dem Kärtchen «Preserve Planet Earth» und dem Fanion «Rotary making a difference» geschenkt. Auf diese Art habe ich symbolisch die Baumpflanzinitiative von RI Präsident Ian Riseley unterstützt. Es freut mich, dass ich viele Mails und Fotos von Baumpflanzaktionen verschiedener Clubs erhalten habe. Beispielsweise hat der RC Murten 330 Eichen im Murtenholz gepflanzt. Eine grossartige Aktion! Auch durfte ich an verschiedenen Orten mit Rotary-Mitgliedern zusammen die Schaufel in die Hand nehmen und Bäume pflanzen. Auf diese Weise habe ich meinerseits aktiv die Baumpflanzinitiative unterstützt.

Warum eine solche Umweltaktion? Bäume sind gut für uns Menschen. Sie wandeln Kohlendioxid in Sauerstoff um, tragen zur Artenvielfalt bei und verbessern die Bodenqualität, unser Klima und unsere Stimmung. Mit einer gemeinsamen Baumpflanzaktion fördert man die Freundschaft, stärkt den Club und macht eben den Unterschied. RI Präsident Ian Riseley meint auch, dass wir Rotarierinnen und Rotarier auf ein Thema aufmerksam machen, das bei Rotary selten zur Sprache kommt. Auch wenn die Umwelt als solche nicht zu unseren Schwerpunktthemen zählt, ist der Umweltschutzgedanke stets präsent und damit auch Grundlage für alle Bereiche unseres Engagements. Wenn wir die Umwelt vernachlässigen, gefährden wir uns selber. Also: Auf zum Bäume pflanzen!

Auf [Rotary Showcase](#), können Sie Baumpflanzprojekte aus aller Welt ansehen. Zum Beispiel pflanzten in Zypern Rotary-Mitglieder gemeinsam Bäume unter dem Motto «Schatten für Kinder». Auf den Philippinen haben Rotarier mit der einheimischen Bevölkerung zusammen an einem Tag 1250 Bäume gepflanzt. Und auf Mauritius gibt es ein besonders ehrgeiziges Ziel: Mit einem grossangelegten Projekt wollen die Clubmitglieder bis zum Jahr 2030 eine Million Bäume pflanzen! Ich danke allen Rotary-Mitgliedern, die dem Aufruf des Weltpräsidenten gefolgt sind, und einen Baum gepflanzt haben. Wenn wir eine bessere, gesündere und friedlichere Welt aufbauen wollen, brauchen wir einen gesunden Planeten!

DG Christiane Griessen

16/06/2018

Conférence de District et
Passation des Pouvoirs
Distriktskonferenz und
Amtsübergabe

Lenk

20-21/07/2018

30. Jazztage Lenk

Lenk

04/08/2018

Verbier Festival

Verbier

25/08/2018

Torrée géante

Les Reussilles



Remise de charte au RC Neuchâtel Lac.

C'est un grand honneur pour un Gouverneur d'accueillir un nouveau club dans son District. Un honneur que j'ai eu le vendredi 27 avril lors de la cérémonie de remise de charte au RC Neuchâtel Lac. Les 150 participants venant principalement des clubs voisins ont fort apprécié la parfaite organisation de cette soirée, l'humour de l'artiste valaisanne Sandrine Viglino, l'excellent repas et les nombreux échanges d'amitié entre rotariens. Une magnifique action en faveur de l'Association Farah Dogs qui forme des chiens d'assistance pour enfants autistiques a couronné cette soirée. Pierfranco Villa, président du nouveau club, a remis un chèque de 25'000 francs en faveur de cette noble cause. Les convives ont soutenu cette action en participant à une tombola richement dotée, à l'achat de roses ou de petits chiens en peluche. La soirée s'est poursuivie sur la piste de danse dans une ambiance musicale rythmée.

Charterfeier des RC Neuchâtel Lac

Für einen Governor ist es eine grosse Ehre, einen neuen Club in seinen District aufnehmen zu dürfen. Die Charterfeier des RC Neuchâtel-Lac war überwältigend und gastlich. Die 150 Teilnehmer, mehrheitlich aus benachbarten Clubs, haben die perfekte Organisation ebenso genossen wie den Humor der Walliser Künstlerin Sandrine Viglino, das leckere Essen sowie den freundschaftlichen Austausch unter Rotariern. Die vorbildliche Aktion zugunsten der Ausbildung von Hundehilfen für autistische Kinder bildete den Höhepunkt des Abends. Einen Check über 25'000 Franken konnte vom Präsidenten des neuen Clubs, Pierfranco Villa, dem Verein Farah Dogs überreicht werden. Alle Teilnehmer konnten dieses Vorhaben mit dem Kauf von Losen einer reich dotierten Tombola oder mit dem Erwerb romantischer Rosen und von Plüschhündchen unterstützen. Das Fest endete auf der Tanzfläche zu geselliger Musik.

N'oublions pas... Ce n'est pas dans les branches, mais dans les racines que les arbres puisent leur force.

Gertrud von le Fort

Vergessen wir nicht..... Nicht in den Zweigen, in den Wurzeln steckt des Baumes Kraft.